



そうわ通信 5月号

《学校教育目標》豊かな心もち 自ら考え たくましく生きる子の育成
～学び合い 高め合う なかまづくり～

全校キラキラ遠足【令和5年4月28日】

本校の伝統行事である「キラキラ遠足」が、気持ちよい春の日差しが降り注ぐ中、おい中央公園を目的地として実施されました。今年度から、今までより早い時期での実施ということで、入学から間もない1年生にとって難しさがあるという不安がありました。そこは最上級生である6年生とサブリーダーとなった5年生の見事なまでのリーダーシップで、7名の1年生も無事往復できました。

大井町全域が学区であるため、初めて行き先を大井地区にしたのも新たな取組でした。



児童会テーマが決定しました

第1回相和っ子ミーティングにおいて、今年度の児童会テーマが決まりました。今年度は、

みんなキラキラ 明日へジャンプ！
～一人一人が思い合う 幸せな学校～

に決まりました。3月の卒業式や修了式まで、このテーマのもと、児童は丸丸となって「明日も来なくなる学校を創りあげていくこと」を思っています。

引渡し訓練【5月2日（火）】

新たな引渡し方法により訓練を実施しました。児童は、速やかにかつ緊張感をもって行動し、意義のある訓練が実施できました。起こりえる有事に備え、実効性のある訓練になるよう努めていきます。今年度、あと2回の訓練を予定しています。



訓練の様子

「子育てアラカルト⑩ ～ひたむきさ～」

本校では、ねばり強さと自己調整力をあわせて「ひたむきさ」と捉えています。何事もひたむきに取り組むことは、必ずしも簡単なことではありませんが、できないことはありません。

「ひたむきさ」は、その姿を見ているだけで感動を覚えます。日頃の学校生活では、子供たちのひたむきな姿を数多く見ることができるので、こんなに幸せな仕事はないと感じているところです。例えば、図工の絵や立体作品を自分のもっているアイデアを出し切り、少しでも納得がいくものを仕上げようとする姿がそうです。鉄棒運動や跳び箱運動で、何度も挑戦しても成功せず、ちょっとしたことがきっかけでできたときに見せる満面の笑顔もそうです。

失敗を繰り返し、あきらめてしまうことそれは本当の「失敗」になり、ねばり強く、あきらめずできるようになれば、それは「失敗」ではなく、成功するまでに必要だったプロセスといえるのではないのでしょうか。

私自身も、うまくいかないとすぐにイライラし、感情のコントロールが難しい時が今でも多々あります。時間がたってクールダウンすれば冷静になれるのですが、まだまだ未熟であると反省の日々です。そういう意味では、ひたむきさを有している相和っ子から学ぶことが多い、今の環境を大切にしたいと思いました。相和っ子に対し、感謝しかありません…。



各クラスの学級目標が決定！日々是成長で！

学校には学校教育目標があり、校内では最上位目標です。学校のすべての教育活動は、この教育目標に向けて実施されています。同様に、学級には学級目標があり、各学級の学び等は、この目標達成のため計画的に行われています。その決定の仕方は学年によって様々ですが、大切なのは自分ごとにする事です。

今号では、各学年の学級目標を紹介します。《写真は、左上段から1, 2, 3年生、左下段から4, 5, 6年生》



きらきらかがやく1年生



ハッピーパワーで助け合い がんばりやなクラス
【そうわ2】心からつたえよう「ありがとう・ありがとうございます」



チームワーク
①友達と協力 ②集中して取り組む



最幸のえがお
【そうわ1】きらきらかがやけやさいい気持ちで自分から



3 SHIPs



えいやー！たけのこ隊 ひとあじおせち

ホームページの閲覧をお願いします！

今年度から公開している学校ホームページですが、多くの保護者の方にご覧いただいているようで、ありがたく思います。緊急性がある内容につきましては、チェックインメールにてお知らせしますが、一般的なお知らせは、ホームページでその都度アナウンスいたします。

つきましては、定期的な閲覧をお願いします。

なお、7月上旬までを試行期間とし、学校通信や道徳通信、学級通信は紙での配付はしません。保護者の方々と学校教育について共有するためにも、もれなくご覧くださいますようお願いいたします。

全国学力・学習状況調査

【令和5年4月18日・5月10日】

今年度も、小学校では6年生を対象に調査が実施されました。今回は、国語と算数を4月18日に、質問紙調査については、オンラインでここに割り当てられたタブレットで実施しました。

さて、国語と算数については、その日のうちに解答の状況を確認し、成果と課題を整理しました。その内容を教職員間で共有し、各学年の指導にスピード感をもって活用していきます。

今回の調査から、学んだことをいかに日常生活に生かしていくかを問われていることが確認できました。アウトプットの大切さを痛感しています。

【お知らせ】 「小・中学校の教科書展示会」が開催されます

教科書展示会は、昭和23年の検定教科書制度の実施に伴い、教科書の適正な採択に役立たせるため、また、教育関係者の教科書研究の便宜と教科書見本の効率的運用を図るため「教科書の発行に関する臨時措置法」により設けられた制度です。

神奈川県教育委員会では、次により小・中学校の教科書を展示し、一般に公開しています。

*期間及び時間 令和5年6月27日(火)～令和5年7月14日(金)
午前9時～午後5時 <ただし、土・日曜日を除く>

*展示会場 足柄上合同庁舎 本館2階 教科書センター
小田原合同庁舎 2階 2FG会議室

*展示物 小学校用教科書 中学校用教科書 ほか

